

感染者増加に伴う緊急メッセージ
弥富市民の皆さまへお願い

愛知県内におきましては、2月末をもって新型コロナウイルス感染拡大に伴う緊急事態宣言が解除されたところではありますが、大都市圏を中心に全国各地で第4波が本格化しつつあります。

その感染状況をみますと、若い世代を中心に感染の再拡大「リバウンド」が進み、年末年始における第3波を上回るスピードで増加していく傾向が見られます。

第3波では若い世代から他の世代に感染が広がり、感染者が急増しました。

今後、第4波では、感染の拡大もスピードも第3波を上回ることが予測されます。

通常であれば新学期の始まりや新社会人としてスタートするなど活気に満ちた春の季節ではありますが、この新型コロナウイルスは人の移動や多数の人が密集することで感染拡大する傾向にあります。

弥富市では2月の感染者が、10名でありましたが、3月には31名となり、約3倍も増加している状況であります。

そのうち、感染経路が追えていない事例は9名でありまして、市内に感染が大幅に広がっている状態では無いと考えております。

過度な不安に駆られることなく、冷静に受け止めて対応してまいります。

市民の皆さまにおきましては、既に適切な感染拡大防止策を取られていることとは思いますが、今一度、防止策の徹底にご協力をお願い申し上げます。

令和3年4月1日
弥富市長 安藤正明